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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 24.02.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Zum Bau der Multifunktionsarena wurden nach den vorliegenden Auskünften 270 Bäume gefällt. 
 

Ich beantrage hiermit die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses Stadtentwicklung und Umwelt unter dem Titel: 

 

„Fällung von Bäumen und Ersatzpflanzungen im Zuge des Baus der Multifunktionsarena“ 
 

Ich bitte diesbezüglich um schriftliche und mündliche Berichterstattung unter Berücksichtigung 

folgender Fragen: 

1. Wie viele Bäume werden insgesamt zum Ausgleich gepflanzt? In welcher Relation stehen 

diese Ausgleichspflanzungen zu den bisherigen, teils sehr großen Bäumen? Welche 

Kriterien und Bestimmungen bestehen für die Größe und die Stammesdicke der 

nachgepflanzten Bäume?  

2. An welchen Standorten (bitte um tabellarische Aufführung) werden die 

Ausgleichspflanzungen erfolgen? Welche Baumarten werden gepflanzt? 

3. Wann werden die Neupflanzungen erfolgen? 

Für eine detaillierte Aufführung wäre ich dankbar. 

Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Dezernates Wirtschaft und Umwelt 

 

 

 

06.02.2015, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Kordon, CDU-Fraktion 
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